

Abenteuer Leben in Lorch

Kabel Eins drehte Folge für „Urlaub für den Gaumen“ im Weingut Mohr

Lorch. (sf) – Gefüllte Auberginen und „Kisir“, Bulgursalat – türkische Spezialitäten, die in dem beliebten Urlaubsland fast jeder kennt. Genießen können die Rheingauer, das auch ohne in die Türkei zu fliegen, direkt vor der Haustür im Lorcher Weingut Mohr. „Niemand kann das Essen aus dem Sommerurlaub gelungener ins eigene Heim holen als Saynur Sonkaya-Neher, die aus Trabzon am Schwarzen Meer stammt!“, weiß auch die aus dem Rheingau stammende freie Autorin Martina Kirchner, die für die Produktionsfirma Janus TV GmbH in Ismaning arbeitet und dort für die Sendung „Abenteuer Leben – täglich“ für Kabel Eins produziert.

„Wir haben in der dritten Folge meiner selbst entwickelten Reihe „Urlaub für den Gaumen“ türkische Urlaubsgerichte in Form eines Menüs im Weingut Mohr mit Saynur Sonkaya-Neher gedreht“, erläutert Martina Kirchner. Als Rheingauerin wusste sie um die Kochkünste der Deutsch-Türkin, die zusammen mit ihrem Mann ein Bio-Weingut mit Straußwirtschaft betreibt. „Die telegene und kochkurs-erfahrene Gastronomin und studierte Pädagogin verrät uns, wie man die besten Gerichte ihrer Heimat zuhause nachmacht“, verrät Kirchner. Man wolle mit dem Beitrag auch zeigen, dass die türkische Küche viel mehr zu bieten habe als nur Döner Kebap und türkische Pizza.

Als Vorspeise gibt es gefüllten Pfannbök mit Joghurtcreme. Im Hauptgang serviert Saynur gefüllte



Kabel Eins drehte für die Reihe „Urlaub für den Gaumen“ im Weingut Mohr mit Saynur Sonkaya-Neher.

Auberginen und „Kisir“, den Bulgursalat. Abschließende Krönung wird das zauberhafte Engelshaardessert sein: „Bei der Zubereitung der raffinierten Nachspeise „Künefe“ bringt Saynur Licht ins Dunkel. Eines ihrer Geheimnisse: Die Nudeln mit dem Boden einer Flasche oder eines Glases in die Form drücken“, so Kirchner.

Den Zuschauern werde ein variantenreiches, leckeres türkisches Menü zum Nachkochen geboten. „Bei unseren Urlaubsgerichten werden die „All-time-Classics“ mit wissenswerten

Tipps und Tricks so zubereitet, dass sie schmecken wie im Ursprungsland“, erklärt die TV-Reporterin.

Die Dreharbeiten fanden schon vor einigen Wochen in Lorch in der Küche bei Saynur Sonkaya-Neher statt. „Sie hat uns beim Kochen ihres leckeren Menüs Rede und Antwort zu Fragen rund um die türkische Küche gestanden“, erzählt Kirchner. Zu sehen ist der Fernsehbeitrag am kommenden Montag, 17. August um 16.55 Uhr als Aufmacher der Sendung „Abenteuer Leben – täglich“ auf Kabel Eins.